



© Can Stock Photo - csp39682114

Pedro es un zapatero de 60 años, el cual mantiene a su familia con su trabajo

Por la pandemia del COVID-19 la zapatería de Don Pedro tuvo que cerrar y dejar de operar pues todo su trabajo era presencial

A la hija de Don Pedro se le ocurre recomendarle que promueva su zapatería en redes para que pueda seguir trabajando.
Don Pedro le dice que no, porque él no sabe usar esas herramientas.

Un día la hija de don pedro se encuentra con un anuncio de BIENVENIDA AL MUNDO DIGITAL y se da cuenta de que es lo que necesita su padre para aprender a utilizar las redes, entonces decide ir a contarle.



Al inicio Don Pedro no estaba muy convencido, pero terminó aceptando. En la plataforma encontró tutoriales simples que otras personas de su edad hacían enseñando paso a paso a manejar herramientas tecnológicas y dando tips para su negocio ahora en línea.

Lo mejor de la plataforma es que su hija y su esposa podían ayudarlo y aprender con él.

Ahora Don Pedro tiene muchos más clientes gracias a sus perfiles en redes sociales, los cuales le mandan sus zapatos a domicilio y así puede trabajar sin salir de casa.

FIN.